

Universidad de Cuba forma nuevos Doctores en Ciencia



Foto: Archivo

Camagüey, 11 julio (RHC) El salón Nicolás Guillén de la histórica Plaza de la Revolución Ignacio Agramonte y Loynaz fue escenario, del acto de graduación de un grupo de profesores de la Universidad de Camagüey (UC), que obtuvieron el grado científico de Doctor en Ciencias.

Unos 60 profesionales se graduaron de Doctores en Ciencias: 6 doctores en Ciencias Económicas, 43 en Ciencias de la Educación, 3 de Ciencias Técnicas, 4 en Ciencias Contables y Financieras, 3 en Ciencias Veterinarias y 1 de las Ciencias de la Cultura Física, quienes ahora aportarán al territorio con un mayor nivel académico.

"La formación de doctores no se detendrá en la Universidad de Camagüey, porque lo necesita Cuba, la provincia, la institución. Desearles a todos mis felicitaciones sinceras y éxitos en las nuevas responsabilidades", afirmó el rector del Alma Máter agramontina, Dr. C. Santiago Lajes Choy en el acto de graduación.

La Universidad de Camagüey figura entre las principales de su tipo en el país que tiene la práctica constante de la formación doctoral y donde también sobresalen sus homólogas de Las Villas, Oriente en

Santiago de Cuba, y la Universidad de La Habana. (Fuente: Facebook Universidad Camagüey)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/359786-universidad-de-cuba-forma-nuevos-doctores-en-ciencia>



Radio Habana Cuba